
「今未来手帳」におけるリフレクティブポートフォリオの検証報告 

 

編集後記 

 2019年 10月、後楽館高等学校で 2年生後期を迎えた、A子さん、B男さん、C男さんに会

いに行きました。先生に「お会いしたいです」とご連絡をしましたが、果たして会ってくだ

さるでしょうか。また、手帳は使い続けてくださっているでしょうか。 

どきどきしながら、久しぶりに訪問しました。3人の生徒さんは、半年の間にずいぶん大

人びて、背も高くなったような気がします。こちらからの質問にも、1 年生のときよりも、

堂々と自信を持って答えてくれます。 

さて…手帳は…3人ともしっかり記入してくれています！書いている（振り返り）内容も

「あったこと、思ったこと」を意識しています。そろそろ進路を考えるころ…。嬉しいこと

も辛いこともあるでしょう。「今未来手帳」が大切な友だちのように、いつもそばにあって、

励まし続けてくれますように。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


